

6 Politique

Présidentielle 2016/A Lambaréné

" Renaissance " en mode causeries, Milama Mintogo de passage

Styve Claude ONDO MINKO
Lambaréné/Gabon

LAMBARENE, le chef-lieu de la province du Moyen-Ogooué vit timidement la campagne électorale, en prélude à l'élection présidentielle du 27 août prochain. Une situation due au fait que le Parti démocratique gabonais (PDG), fortement implanté dans la région, et les états-majors des autres prétendants au fauteuil présidentiel attendent certainement cette fin de semaine, pour déployer la grosse artillerie. Qu'à cela ne tienne, l'association "Renaissance" et le candi-

dat Dieudonné Milama Mintogo ont devisé, le jeudi 18 août dernier, avec les populations de la ville du Grand Blanc. La première à la faveur des causeries entamées dans le deuxième arrondissement vers 15 heures, le second qui était de passage pour la province de la Nyanga, via un meeting au quartier Hacienda aux alentours de 18 heures.

C'est sous la conduite de Bernard Ossavou, du bureau de la coordination provinciale, que les membres de "Renaissance", structure soutenant l'action politique d'Ali Bongo Ondimba, ont entamé leurs causeries politiques aux



Photo : DR

Dieudonné Milama entouré par les siens

quartiers Adouma, Mousamoukougou et Fanguynoveni. Ces rencontres avec les populations des 24 quartiers de Lambaréné sont censées s'étendre

dans les autres cantons du département de l'Ogooué et des Lacs. Aussi, s'agit-il pour cette équipe de deviser avec les habitants de Lambaréné et ses environs,

dans la perspective de leur expliquer le bien-fondé de la candidature du président de la République sortant. Et pour Bernard Ossavou : «Le savoir-faire de notre champion n'est plus à démontrer, au regard des actions visibles et palpables sur le terrain. D'où la confiance que nous plaçons en lui, au point de lui réitérer notre soutien pour sa réélection.»

Malgré une longue attente, c'est dans la ferveur que Dieudonné Milama Mintogo a été accueilli. Confiant d'emblée aux populations que «le Gabon est la marmite du monde», au regard de l'immensité

de ses richesses. Le candidat entend notamment faire de chaque Gabonais un entrepreneur. De sorte que, d'après le promoteur de la "Nouvelle vision", son programme, "aucun compatriote ne restera sur la touche". En plus de cela, le candidat Milama Mintogo aspire à corriger les injustices faites aux femmes, par la légalisation du mariage traditionnel. Une façon pour lui de prévenir la spoliation et la dénégation des droits des femmes. Mais pour cela, le natif de Bitam exhorte les populations à conjuguer avec des hommes neufs.

A Libreville

La Cofemarse en relais d'Ali Bongo Ondimba à Kingué

Josiane MBANG NGUEMA
Lambaréné/Gabon

Pour sa première sortie dans le cadre de la campagne électorale, la Coordination des femmes de la majorité républicaine et sociale pour l'émergence (Cofemarse) a, tout en défendant le bilan du président sortant, porté le message de ce dernier auprès des femmes dans ce quartier du troisième arrondissement de Libreville.

LA Coordination des femmes de la majorité républicaine et sociale pour l'émergence (Cofemarse), a tenu à marquer le coup. Pour sa première sortie dans le cadre de la campagne électorale lancée le 13 août dernier, c'est à l'école publique de Kingué,



Photo : DR

Christelle Lymbourg lors de son intervention

guélé, dans le troisième arrondissement de Libreville, que ce mouvement composé des femmes de la majorité et de la société civile qui soutient le candidat du Parti démocratique Gabonais, Ali Bongo Ondimba, est allé expliquer aux femmes de ce quartier réputé frondeur, les raisons de voter leur champion.

Devant des centaines de femmes scandant "Ali Président", la présidente de la Cofemarse, Annie Chrystel Limbourg Iwenga a commencé par vanter les réalisations du président sortant au cours du mandat qui s'achève, tout en insistant sur le fait qu'il est le seul candidat, à même de garantir et défendre les in-



Photo : DR

Une vue de la coordination de la Cofemarse

térêts des femmes. "Ali Bongo Ondimba est le grand défenseur des droits de la femme, il ne regarde pas la famille, le clan ou la province. Il ne fait aucune différence entre nous. Il reconnaît que ce qui a été fait n'est pas encore suffisant et c'est pourquoi il a décrété la Décennie de la femme pour qu'on s'occupe beau-

coup plus de vous qui supportez le poids de vos familles", a-t-elle déclaré. La secrétaire générale adjointe du Parti démocratique gabonais a ensuite présenté les grandes lignes du projet politique du président candidat, tout en exhortant les femmes à ne pas se laisser distraire par les « chants des sirènes »

qui ne peuvent améliorer leurs conditions de vie. "Ils viennent vous parler d'acte de naissance. Ce n'est pas ce qui nous nourrit dans nos maisons. Nous on veut du concret et Ali Bongo Ondimba est un homme du concret, comme son épouse. Si les veuve et leurs enfants sont tranquilles aujourd'hui, c'est grâce à maman Sylvia Bongo Ondimba qui est allée plaider notre cause aux Nations unies", a lancé Annie Chrystel Limbourg Iwenga. Un message abondamment repris dans les différentes langues vernaculaires de notre pays, tout comme les consignes de vote qui ont été données, pour amener les femmes à ne pas se tromper le samedi 27 août.

A Ntoum

Nkoghe Bekale : " Notre candidat doit gagner à plus de 60% dans notre circonscription "

F-K-O. M
Lambaréné/Gabon

LE député du premier siège du Komo-Mondah, Julien Nkoghe Bekale, par ailleurs membre du bureau politique du PDG et coordonnateur communal de la campagne du candidat Ali Bongo Ondimba pour la commune de Ntoum, a organisé, au carrefour David-Obiang, un meeting marquant le début de la campagne dans son fief politique. C'était en présence d'une marée humaine constituée de femmes, de jeunes et de notables.

On retiendra de ce rendez-vous que les Ntoumois manifestent leur soutien au président Ali Bongo Ondimba, lui promettant une



Photo : DR

Julien Nkoghe Bekale lors de son intervention

victoire le 27 août prochain. Après la lecture des motions de soutien à Ali Bongo Ondimba, M. Nkoghe Bekale a demandé aux populations de ne pas se tromper de candidat. « Le candidat du PDG est l'incarnation de la société du progrès et du changement

(...) Les autres candidats incarnent le recul », a-t-il déclaré.

Il en a profité pour présenter le comité de campagne qu'il dirige. « Voici les gens qui viendront vers vous. Vous les connaissez tous, ils sont des nôtres », a-t-il

indiqué. Avant d'exhorter les gens à aller retirer leur carte d'électeur : « C'est le gage de la victoire de notre champion. Notre circonscription compte vingt-quatre bureaux de vote. Au soir du 27 août, notre candidat doit en sortir vainqueur...»

Commentant le ralliement des candidats de l'opposition Guy Nzouba Ndama et Casimir Oyé Mba à Jean Ping, Julien Nkoghe Bekale, qui reste confiant quant à la victoire du président sortant, a déclaré : « Cela ne m'étonne pas. On savait que les négociations

étaient en cours pour cette coalition. Je leur souhaite bonne chance et que le meilleur gagne. Et le meilleur, c'est notre candidat. » Pour la bénédiction de la campagne, une messe d'action de grâces a été dite en l'église Saint Thomas par Père Hyacinthe.



Photo : DR

Une phase de l'animation